



#MESADIRECTIVA

# Mujeres encabezan San Lázaro

## HISTÓRICO, DESTACA LA NUEVA PRESIDENTA, NOEMÍ LUNA AYALA

POR A. GARCÍA Y M. ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

15

DÍAS ENCA-  
BEZARÁ LUNA  
LA MESA  
DIRECTIVA.

11

MUJERES IN-  
TEGRAN ESTE  
ÓRGANO  
RECTOR.

Con la solicitud de licencia de Santiago Creel a su cargo como diputado, por primera vez en la historia del país y del Congreso de la Unión, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en la LXV Legislatura, estará conformada sólo por mujeres, y se perfila que al inicio del siguiente periodo ordinario sea también una mujer quien encabece los trabajos en San Lázaro, labor que podría recaer en las priistas Carolina Viggiano o Marcela Guerra.

En sucesión de Creel se queda como presidenta durante lo que queda del receso legislativo la diputada del PAN Noemí Luna Ayala, quien fungía como vicepresidenta, junto a Karla Yuritzi Almazán, de Morena, y Marcela Guerra, del PRI, entre otras integrantes.

En su primer acto oficial, tras tomar protesta a Miguel Humberto Rodarte de Lara, suplente de Santiago Creel, Luna Ayala manifestó su benepláci-

LO QUE  
SIGUE EN  
AGENDA

- El próximo presidente de la Mesa estará hasta el fin de la LXV legislatura.

- El periodo ordinario de sesiones inicia el próximo 1 de septiembre.

- Santiago Creel afirmó que no volverá a sus funciones de diputado federal.

LOGRAN LA  
PARIDAD

2

HOMBRES ENCA-  
BEZARON ANTERIOR-  
MENTE LA MESA.

250

DIPUTADAS  
MUJERES Y 250  
HOMBRES.

to de que la Mesa Directiva esté conformada sólo diputadas, ya que es un mensaje de justicia.

“Estoy muy emocionada porque esta Mesa es histórica. Como ya saben, es la primera conformada exclusivamente por mujeres, y sin duda, este es un mensaje fuerte para el pueblo mexicano, para los tres poderes, de que las mujeres hemos llegado a los cargos que por justicia merecemos”, dijo.

De manera paralela, mes y medio después de comenzar el proceso interno del Frente Amplio por México, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión avaló la licencia de Creel Miranda a su cargo para continuar con sus aspiraciones presidenciales rumbo a 2024.

En la agenda de la sesión de la Comisión Permanente, se discutió y votó la solicitud del panista con la que solicita autorización para separarse de sus funciones legislativas, a partir del 15 de agosto de 2023.

“En ejercicio de los derechos de los legisladores presenté mi solicitud de renuncia por tiempo indefinido para separarme del cargo de diputado federal a partir de esta fecha (15 de agosto de 2023). Pido que dicha solicitud sea sometida a consideración del Pleno de esta soberanía”, indica el documento. ■



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	8	16/08/2023	LEGISLATIVO

FOTO: ESPECIAL



• **OFICIAL.** Noemí Luna tomó protesta a Miguel Humberto Rodarte, suplente de Santiago Creel.